

La Russie renforcera son potentiel militaire face au lancement de nouvelles bombes par les États-Unis



Russie, 11 mars, (RHC-PL).-Le directeur du département de non prolifération d'armes du Ministère russe des affaires étrangères, Mikhaïl *Oulianov* a relevé que son pays répondra au déploiement de nouvelles bombes atomiques par les États-Unis en Europe.

Dans une interview accordée au journal *Kommersant*, Mikhaïl *Oulianov* a signalé que son pays rajoutera aux missiles de haute précision, des ogives nucléaires et fabriquera des missiles pour les avions à longue portée.

Mikhaïl *Oulianov* a également mentionné l'option d'augmenter le groupe de défense antiaérienne à la frontière occidentale étant donné que les Étatsuniens pourraient installer des bombes atomiques dans leurs avions tactiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/86963-la-russie-renforcera-son-potentiel-militaire-face-au-lancement-de-nouvelles-bombes-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba